



# ちかつ



★教育目標★  
志高く、確かな目標をもち、  
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

## つながる力を育てる～言葉で伝える・伝わる～



11月13日は、年に2回のおにぎり給食の日。みんな、笑顔でおにぎりをほおばっていました。

「ぼくのおにぎり、大きいよ」  
「私のおにぎりは、ツナマヨだ」  
「ぼくの中身、お肉が入っていた」  
「自分で作ってきました」(えらい😊)

それぞれのおにぎりには、ご家庭の愛情がたっぷり入っているのだな、と感じました。

明日は、学習発表会。子ども達にとっては、大きな晴れ舞台になります。今日の朝、ある学年の子に、「もう完璧ですね」と聞いてみると、

「もっとよくするために練習します」と言っていました。

きっと、どの子どもも、おうちの方々に見てもらうことを何より楽しみにしていると思います。ご家庭で作ったおにぎりを嬉しそうに食べる子ども達を見て、家庭の力が子どもの成長には必要だと改めて感じました。

学校では、この発表会に向けて、時間をかけて練習に取り組んできました。先生方も、様々な仕掛けや道具を夜遅くまで準備していました。すべては、一人一人の子どもを輝かせるために、という思いがあつたからだと思います。



ぜひ、明日はそんなお子様の姿をご覧いただき、どんなことでもいいのでがんばったことを褒めてあげてください。言葉で伝えることが大事だと思います。「よくがんばったね」の一言を、明日は、言葉でお子様に伝えてください。よろしくお願いします。

### <来週の予定>

11月17日(月)	繰り替え休業日
18日(火)	クラブ活動(45分) 特設陸上
19日(水)	B日課5校時 全学年14:10下校
20日(木)	読み聞かせ 食育授業(1・2年) ふれあいタイム(全校集会)
21日(金)	さつまいもパーティー(1・2年)

日々の様子は、「近津小学校」で検索を！！

近津小学校



### <校長のひとり言>

今年度、2年担任の先生が初任者研修で出張の際に担当していただいた先生の近津小学校での授業が終了しました。

先生には、運動会や学習発表会のお手伝いもしていただき、近津小を支えていただきました。

今日、子ども達からお礼の手紙が渡されたとのこと。中身を見せていただいたところ、子ども達の優しさがたくさん詰め込まれていて、先生もとても喜んでいました。

相手を思いやる心の大切さを、また子ども達から学びました。つながる力がどんどん育っています。

明日は、たくさん思いがあふれると思います。そんな思いを受け止められる、優しさに包まれた学習発表会になりますように、と願います。

